

25 avril 2006 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Tarek Al Hachemi, pour sa nomination à la Vice-Présidence de la République d'Irak, le 25 avril 2006.

Monsieur le Vice-Président,

Je suis heureux de vous adresser mes sincères félicitations et mes vœux de réussite dans l'exercice des hautes fonctions que vient de vous confier l'Assemblée nationale iraquienne. La formation nouveau du Collège présidentiel constitue une étape importante dans la mise en place des institutions permanentes de l'Iraq, après les élections législatives de décembre 2005. Je suis convaincu que l'institution à laquelle vous appartenez, représentative des principales composantes de la société iraquienne, saura contribuer à relever les défis auxquels votre pays est confronté et à définir un équilibre institutionnel dans lequel tous les Iraquiens se reconnaissent. De ce point de vue, la nomination prochaine du gouvernement iraquien devrait s'accompagner de nouveaux efforts pour assurer l'inclusivité du processus politique et briser le cycle de la violence. Soyez assuré que la France et ses partenaires européens continueront à se tenir aux côtés des Iraquiens pour les aider à faire face aux défis auxquels ils sont confrontés. En vous renouvelant tous mes vœux de succès, je vous prie d'agréer, Monsieur le Vice-Président, l'expression de ma haute considération.